



「自学・友愛・自律」 令和7年12月3日

第10号

# 鶴中だより



## 生徒会活動が充実！ さまざまな取組がありました

10月30日（木）県教職員弘済会の取組として、県立翠星高校で考案された菊環羊羹の贈呈があり、災害への備えを考えるきっかけになりました。

11月11日（火）放課後には、つるぎレッツ（Let's）前で、執行部の皆さんが「赤い羽根共同募金」の取組を行いました。募金していただいた皆様、ありがとうございました。

11月27日（木）にはハッピーニューアイバー（HNY）大作戦が行われ、地域のご年配の方々へ、温かい気持ちになってくれれば、という願いを込めて、各々が工夫して年賀状を書きました。

11月28日（金）朝、執行部6名で朝日小へ出かけ、朝日小の児童会の皆さんと共にあいさつ運動を行いました。元気な小学生に負けてはいられませんね。



## 白山市中学校音楽会

11月5日（水）市内の中学生が集まり、お互いの合唱を聞き合う「白山市中学校音楽会」がクレインで行われました。本校からは、文化祭の合唱コンクールで最優秀賞を獲得した2年2組、3年3組が代表として参加しました。コンクール後、1ヶ月以上のブランクがあったにも関わらず、本当に素晴らしい合唱でした。1月中、あさがおテレビで放送されますので、もしお時間があればぜひご覧ください。

## インフルエンザなど、感染症にご注意を！

各種報道からもご存じのように、今年は冬が訪れる前に全国的にインフルエンザが流行しています。県内でも多くの小・中・高等学校が学級閉鎖などの措置を取っています。先週の保健だよりをよく読んで、ご家庭でも感染症への対策をお願いします。

## 3年生 進路決定に向けて

3年生にとって、11月以降は進路決定に向けて本格的なシーズンとなります。これまでに私立、公立高校説明会、3年生対象・保護者の皆様対象の進路説明会、総合テストが2回行われました。

12月9日（火）～11日（木）には保護者、生徒、学級担任の三者懇談が行われます。

多くの3年生にとって、今年度が人生初の進路選択の時になると思いますが、『自分で決めて、自分の力で乗り越える』ことができるよう、頑張りましょう。悩んでいるときは先生方に相談しましょう。私達教職員が全力でサポートします！



**自転車通学** 12月以降の冬季期間中、路面凍結・降雪の可能性がある日は、自転車通学を停止としています。学校では生徒に安全指導を行っておりますが、ご家庭でも凍結、降雪の状況をお子様と判断していただき、安全な登下校ができるよう、ご協力ををお願いいたします。

この学校だよりは鶴来中学校ホームページでもご覧いただけます。